

## 岐阜県美濃加茂支部設立 10周年記念大会開催 「三世代交流お手玉」に重点を置き取組む。 5組の家族チームが出演に感動を呼ぶ

支部設立10周年の記念大会  
三世代交流お手玉遊びの披露など

美濃加茂お手玉の会では、設立10周年を記念して、平成25年8月31日(土)、「なつかしい文化から新しい出会いを」をテーマに、第10回市民お手玉遊び美濃加茂大会を、同市総合福祉会館ふれあいホールで開催しました。市の内外から350人が参加し、和やかな雰囲気の中で、団体戦と個人戦に熱戦を繰り広げました。

大会では、「三世代交流お手玉」に重点を置いて取り組みましたが、5組の家族チームが出演しました。この時世と家族形態の中で、祖父母、親、子とつながる家庭はほんの一握りしかないだけに、これらの家族の参加は、感動を呼びました。もちろん、血のつながりのない世代でもよいという設定も加えました。

美濃加茂お手玉の会では、毎年、夏休みに市内外の学童保育にでかけ、お手玉遊びの指導を行っています。ことしは15回こなしました。どこの学童保育もとても熱心で、片手3個ゆりや両手4個ゆりなどは、子どもたち自身でマスターしました。

そんな子や孫の熱意に大人も動かされ、大会では多くの協力を得て、アトラクションとしての両手4個ゆりや三世代交流お手玉披露には、会場から暖かい喝さいを呼びました。

また、片手3個ゆり、両手4個ゆりを披露したかなり多くの小学生の技の見事さに、会場から感嘆の溜息と、大きな拍手が送られました。

美濃加茂お手玉の会は、10年という区切りを超えましたので、来年からどのような再出発をするかを、これから煮詰めていくこととなります。

2013年(平成25年)9月4日



お手玉さばき、華麗  
美濃加茂で大会、腕前競う

第10回市民お手玉遊びのお手玉を操る「片手おまかせ」など華麗な技が披露され、観客も大いに盛り上がりました。美濃加茂市新居浜町の市総合福祉会館から大々的な拍手が送られた。市内内外から約320人が参加し、お手玉名人を目指し腕前を競った。大会では、日本の伝承文化であるお手玉遊びに個性を加えて、子どもから高齢者まで幅広い世代で交流を深めている。

団体戦には小学生の部に13チーム、一般の部には9チームが出場。個人戦でも熱戦を繰り広げ、片手2個

2013年9月4日(水)  
岐阜新聞の記事で大会を紹介される。

両手4個ゆりを披露した多くの小学生の見事さに会場から感嘆の溜息と大きな拍手が送られた。

第10回 10周年記念大会  
市民お手玉遊び美濃加茂大会

とき：平成25年8月31日(土)12:30~  
ところ：美濃加茂市総合福祉会館 ふれあいホール

参加者募集  
お申し込み：8月24日(日)まで

なつかしい文化から新しい出会いを...

10周年記念アトラクション  
◆両手4個ゆり  
◆三世代交流お手玉

会場 見学自由

主催 市民お手玉遊び美濃加茂大会実行委員会 / 美濃加茂お手玉の会  
後援 美濃加茂市 / 美濃加茂市教育委員会  
◆申込み先 市民お手玉遊び美濃加茂大会実行委員会  
FAX (0574) 28-1104 (みのかも文化の森)